

23 de octubre, 2023

Juegos Panamericanos de Caracas, Argentina y Brasil comparten los títulos

Argentina se coronó campeón en la categoría masculina, mientras que Brasil obtuvo la medalla de oro en la femenina. Cada uno se llevó un título en los **Juegos Panamericanos** celebrados en **Caracas**, Venezuela, ante un público entusiasta. Se disputaron dos emocionantes finales en las que fue necesario un partido decisivo para otorgar el trofeo, con los equipos ganadores celebrando su éxito en la cancha durante mucho tiempo.

Brasil triunfó en el torneo femenino, ganando el primer partido con **Alessandra De Barros** y **Cristina Cirne Lima**, quienes vencieron en tres sets (4-6, 6-4, 6-4) a **Silvana Campus** e **Irene Jimenez**. Argentina empató gracias a **Daiara Valenzuela** y **Maria Laura Ferreyra**, quienes superaron a **Francielle Gaspar** y **Julia Cirne Lima** con un marcador de 6-2, 6-0. Sin embargo, el éxito decisivo llegó en dos sets (6-1, 6-4) de **Gabriela Mena Barreto** y **Fernanda Abarzua** sobre **Alma Cordoba** y **Paloma Albornoz**.

Argentina se recuperó en la **categoría masculina** gracias al primer punto obtenido por **Ramiro Moyano** y **Lucho Capra**, quienes vencieron a **André Freitas** y **Pedro Toccafondo** con un marcador de 6-2, 6-4. Brasil, con **Stefano Palma Flores** y **Joao Pedro Flores**, igualó el marcador al superar a **Miguel Lamperti** y **Alex Chozas** en tres sets (6-7, 6-2, 7-6). Sin embargo, los jóvenes **Juani De Pascual** y **Leo Augsburg** conquistaron el punto decisivo al remontar un déficit de 4-1 en el tercer set y ganar en tres tiebreaks (6-7, 7-6, 7-6) en un partido que duró dos horas y 45 minutos, derrotando a **Matheus Simonato** y **Lucas Cunha**.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com